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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 15.11.2018   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 18.09.2018 

 

AF 878/2018 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Lärz 

… 

Meine Anfrage zum Einigungsvertrag wurde nicht vollständig beantwortet. Ich wollte wissen, 
was noch geplant ist und wie der Stand der Bezahlung ist. Dabei geht es mir auch darum, ob 
noch Verfahren offen sind.  

 
Beantwortung: 

Laut dem Einigungsvertrag (gemeint ist sicherlich der Eingemeindungsvertrag) endet zum 
31.12.2018 die Festsetzungshöhe der Steuersätze. Die Umsetzung der Investitionen sowie 
deren Abrechnung sind davon nicht betroffen. Die Erhebung von wiederkehrenden Beiträgen 
entsprechend der derzeit gültigen Satzung erfolgt weiterhin bis die letzte Straße hergestellt 
ist. Dies geschieht nach den zur Verfügung stehenden Mitteln.    

 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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